

NFL elige a Betcris como socio oficial de apuestas en América Latina

TA' XBIEX, MALTA, September 9, 2020 /EINPresswire.com/ -- La Liga Nacional de Fútbol ([NFL](#)) y [Betcris](#) , uno de los principales operadores de apuestas deportivas autorizados y regulados de América Latina , anunciaron hoy una nueva asociación, convirtiendo a Betcris en el socio oficial de apuestas de la NFL en América Latina . El acuerdo marca el primero de su tipo para la NFL en México, América Central y América del Sur .



Bajo el acuerdo , Betcris tendrá los derechos en toda América Latina para utilizar las marcas comerciales de la NFL para promover la oferta de apuestas deportivas de la NFL, exposición de la marca través de las propiedades digitales de la NFL (por ejemplo, NFL.com, la aplicación NFL

Fantasy app, y las redes sociales de la NFL), será un patrocinador presentador del NFL free-to-play Pick'em game, y socio "Signature Partner" del juego serie internacional en México en 2021 de la NFL. Betcris también licenciará el suministro de datos de apuestas deportivas oficiales de la NFL, asegurando que los clientes de Betcris se benefician de los mercados de apuestas de la NFL impulsados por los datos de la NFL más rápidos y fiables.

Como socio oficial de la NFL, Betcris también ofrecerá a sus clientes experiencias únicas de la NFL que no están disponibles a través de ninguna otra casa de apuestas en

América Latina , mejorando las oportunidades de participación para los fanáticos actuales y futuros de la NFL.

"Estamos más que encantados de convertirnos en el primer socio de apuestas oficial de la NFL en América Latina , y esperamos continuar elevando la experiencia para nuestros usuarios", dijo JD Duarte CEO de Betcris. "Esto representa la culminación de años de trabajo para hacer de

“
Estamos más que encantados de convertirnos en el primer socio de apuestas oficial de la NFL en América Latina , y esperamos continuar elevando la experiencia para nuestros usuarios.”

JD Duarte, CEO of Betcris

Betcris un nombre familiar en América Latina. Con esta asociación, Betcris ahora disfruta de una gran ventaja competitiva que sirve bien a nuestros objetivos a largo plazo. La NFL ha probado ser un socio ideal a lo largo de este proceso , y esperamos con interés trabajar juntos ”, reafirmó Duarte.

”A medida que nuestra base de seguidores sigue creciendo en América Latina , era importante que nos asociamos con un líder en la industria, de confianza en este territorio ”, dijo Christopher Halpin, Vicepresidente Ejecutivo / Director de Estrategia y Crecimiento de la NFL. ”Las capacidades de Betcris en esta importante región , y la experiencia y el compromiso de su equipo directivo con los más altos estándares , dejaron en claro que eran el socio adecuado para la NFL. Esperamos con interés trabajar juntos para atraer a los aficionados nuevos y existentes en estos mercados.” Finalizó Halpin.

Acerca de Betcris y TV Global Enterprises Limited

TV Global Enterprises Limited, a través de su plataforma de apuestas en línea Betcris , es la casa de apuestas en línea líder en América Latina, que proporciona una plataforma en línea segura y legal para las apuestas deportivas en toda la región. Betcris ofrece apuestas en todos los deportes, especialmente fútbol y fútbol americano.

TV Global Enterprises Limited lanzó Betcris para proporcionar una plataforma que se preocupa profundamente por las necesidades del cliente, mejorando el servicio y la experiencia del usuario para fomentar la lealtad hacia la marca. Con una estructura flexible y ágil, [TVGE](#) se adapta rápidamente a cambios inesperados en la regulación, la demanda del mercado y la tecnología. Objetivos principales incluyen asegurar la satisfacción del cliente a través de un gran servicio , enfocarse en la eficiencia de los procesos operativos, la aplicación de nuevas ideas , y el uso de recursos para la aumentar la participación de los clientes.

Sobre la NFL

La National Football League es la liga deportiva más popular de Estados Unidos, compuesta por 32 franquicias que compiten cada año para ganar el Super Bowl, el evento deportivo anual más grande del mundo. Fundada en 1920, la NFL desarrolló el modelo de liga deportiva moderna exitosa, incluida la distribución nacional e internacional, un amplio reparto de ingresos, excelencia competitiva y franquicias sólidas en todos los ámbitos. La NFL es líder de la industria en una amplia gama de frentes.

Luigi Montenegro
TV Global Enterprises Limited
+356 2778 0684
[email us here](#)
Visit us on social media:

[Facebook](#)

[Twitter](#)

[LinkedIn](#)

This press release can be viewed online at: <https://www.einpresswire.com/article/525781901>

EIN Presswire's priority is source transparency. We do not allow opaque clients, and our editors try to be careful about weeding out false and misleading content. As a user, if you see something we have missed, please do bring it to our attention. Your help is welcome. EIN Presswire, Everyone's Internet News Presswire™, tries to define some of the boundaries that are reasonable in today's world. Please see our Editorial Guidelines for more information.

© 1995-2020 IPD Group, Inc. All Right Reserved.